
 
Compte Rendu Réunion de bureau du Comité 

 Le 9 novembre 2023 à 17h30 
 
 

Présents : A.M. Allaire, J.L. Crochon, C. Denajar, M. Degiuli, D. Dufau, J. Genevey, 
D. Hervé, C. Lemaréchal,  A. Raynaud 
Excusée : C. Babaz 
 
 
 

1/ Information sur l’AG de la FFB des 27-28 octobre 
Feuille de route pour 2024, recrutement de délégués du développement. 
Plan d’action de J.P.  Garnier : les plans d’action sont à déposer avant la fin de l’année ! 
 
Une opération type a été faite en 2023 par le club de Valence  
Pierre Rotteleur de mars à juin 2023 a fait des cours à 11 personnes pas toujours toutes 
présentes de l'association Activ Senior dans le club de Valence. Elles ont été licenciées sur 
l'exercice 22/23 avec un tarif individuel des cours de 10€ qui se décompose en 2€ (tarif 
habituel de l'association) + 8€ pour la part club. Chaque participant a payé à chaque cours 
les 2€ au club de Valence. Pour cette opération, le comité et la FFB financeraient (50% 
chacun) des 8 € restant. Le bilan a été de 181 formations individuelles qui ont été faites pour 
un montant global de 1448 €. Il y a eu 8 renouvellements de licence en 2023 sur les 11.  
Le comité se chargera de piloter les futures actions. 

 
Le nombre de licenciés et de tournois augmente mais le bridge numérique est en recul.  
Les « challenges » sont un succès. 
La FFB essaie de résorber son déficit budgétaire. 
Comment intégrer les nombreux petits clubs, non affiliés à la FFB, qui se créent pour des 
tournois « amicaux ». 
Repenser la FFB : le groupe n’a pas terminé sa mission, il reste quelques comités à 
contacter, mais certaines propositions pourraient être déjà mises en œuvre.  
 
 
2/ Retour sur l’AG du 16 septembre  
Attention ! Pas de compétition le jour de l’AG ! 
Il faut essayer de livrer les agendas en juillet comme cette année. 
Il serait souhaitable que toutes les ½ finales « expert » aient lieu à Grenoble. 
 
Autre information 
Lors de la dernière assemblée en juin de la copropriété le « Mercure », le comité étant 
locataire de « la maison du bridge », un nouveau syndic a été élu « CITYA Collet Beillon » 
 

 
3/ Le tarif des séances des arbitres : 
Il sera augmenté de 10 € par séance, décision immédiate. 
 

 

Maison du Bridge Dauphiné-Savoie 
26 Rue Colonel Dumont 
38000 Grenoble 
tél : 04 76 46 34 61 
adresse courriel : comite.ffbds@wanadoo.fr 
site internet :  http://dsbridge.fr 



4/ Préciser le cas du repas de midi remboursé pour le 1er jour : 
En dehors du département et pour les compétitions sur 2 jours, l’arbitre aura droit à 3 repas. 
 
5/ Le point sur le nombre d’inscrits aux formations des arbitres de club : 
16 candidats, 4 malades n’ont pas encore passé l’oral. 
 
6/ La date et le montant de l’intervention d’Emma Combescure pour les 2 journées de 
révisions des arbitres de comité et des fédéraux : 
En attente de la réponse.  
Il faudra aussi définir les thèmes abordés et l’organisation : 1 journée « arbitre de comité » 
et une journée « arbitre fédéral » ou une seule journée pour tous, ou deux. Demander aux 
arbitres de lister les questions qu’ils souhaitent voir traiter. 
 
7/ Le prochain conseil régional est fixé au vendredi 7 juin matin, en présentiel. 
 
8/ Invitation de Anne Marie Allaire (arbitrage), Jean-Louis Crochon  (développement) 
et Daniel Hervé (scolaire) et David Dufau pour cette réunion. 
Daniel Hervé nous présente le nouveau manuel du Petit Bridge, il a été prévu pour être 
utilisé par les instituteurs. Il y a cette année encore beaucoup de demandes pour les 
primaires et les scolaires y compris dans des collèges publics. De nombreux initiateurs ont 
été formés mais il faudrait motiver plus de bridgeurs pour l’enseignement 
 
8/ La gestion du site internet du comité : 
Pour faire vivre le site, il faudrait qu’il y ait des nouveautés tous les jours ? 
Les clubs devraient signaler toutes leurs petites fêtes et envoyer des photos ! 
Consulter une entreprise spécialisée pour créer un site plus facile d'accès ? 
Il faut se limiter aux résultats avec la photo et aux infos locales des clubs. 
Attention, ce n’est pas la peine de doubler le site de la FFB ! 

 
9/ nouvelles idées pour l’organisation des Challenges par paires (Claude) 
Faire comme en Anjou : décentraliser les éliminatoires dans les clubs : fixer une date pour la 
séance et qualifier les 10% premiers. En général les qualifiés vont à la finale. 
 
10/ Lisa : temps complet mais le mercredi matin en télé travail et le mercredi AM en 
congé. 
 
 
La réunion se termine par un bon repas à l’Aiglon. 

 
 


